

NEWS RELEASE

2025年2月28日

各位

株式会社ドウシシャ

泡も見た目もダブルで楽しい！
ダブル超音波の効果できめ細かい泡が堪能できる小型ビアサーバー
『絹泡 ビンタイプ』の新カラーを発売

生活関連用品の企画・開発・販売を行う株式会社ドウシシャ(大阪本社：大阪府中央区、代表取締役社長：野村 正幸、以下 ドウシシャ)は、缶ビールに直接取り付けるだけで専門店で飲むようなビールを楽しめるビアサーバー『絹泡 ビンタイプ』の新カラーを2025年3月上旬からドウシシャ公式オンラインストア「ドウシシャマルシェ」や全国の量販店などを通じて発売をします。

URL : <http://www.do-cooking.com/kinuawa/bottle.html>



絹泡 ビンタイプ

【開発の経緯と製品について】

本製品は2018年より販売をしている「絹泡 ビンタイプ」の新カラーです。

当社では「泡」と「温度」にこだわったビール関連のグッズを販売してきており、自宅でビールを飲む機会が増えていることに着目し、個人でも簡単に専門店で飲むような泡立ちのいいビールが楽しめるサーバーを開発しました。本体に乾電池を入れ、缶ビールにセットし、ボタンを押して注ぐだけのシンプルなお設計です。乾電池式でコンパクトなサイズなので、お花見やピクニックなど屋外レジャーでも楽しめます。

また、缶ビールにセットすることで見た目が瓶ビールのようなフォルムになるのもポイントの一つです。今回新たに販売する新カラーは、瓶ビールをイメージしたカラーです。

【商品特長】

◆ダブル超音波でクリーミーな泡になり、ビールがもっとおいしくなる

本体に毎分4万回の振動を起こす超音波振動板を2枚内蔵しています。スイッチを押している間だけ超音波振動が発生し、注ぎ口を通るビールの泡がきめ細かくなり、簡単に本格的な泡が楽しめます。缶からそのままグラスへ注いだ時よりもきめ細かい泡が出るため、ビール自体をコーティングし、ビール本来の風味を逃がすことなくおいしく飲むことができます。



◆国内・輸入缶ビールの形状に対応する2種類の接続リング付き

缶ビールに接続リングを取り付けたあとに本体をセットします。接続リングは2種類付属していて、キリン、アサヒ、サッポロ、サントリー等の国内缶ビールと一部の輸入缶ビールに対応しています。また、サイズとしては250ml、350ml、500mlのサイズに対応しています。(2024年11月現在)



国内缶ビール用接続リング



輸入缶ビール用接続リング

◆取り付けるだけで、まるで瓶ビールのようなフォルムに

缶ビールにとりつけると瓶ビールのようなフォルムになります。新カラーはブラウンにすることで、より瓶ビールらしさを目指しました。



◆お手入れ簡単

電池に触れる所以外は全て丸洗い可能です。

【商品概要】

名称	: 絹泡 ビンタイプ
型番	: DKB-B5BR
カラー	: ブラウン
サイズ(約)	: W67×D67 x 145mm
電源	: 単4形アルカリ乾電池×2本 (別売り)
URL	: http://www.do-cooking.com/kinuawa/bottle.html

【会社概要】

商号：株式会社ドウシシャ

代表者：代表取締役社長 野村 正幸

所在地：〈大阪本社〉 〒542-8525 大阪府中央区東心斎橋 1-5-5

〈東京本社〉 〒108-8573 東京都港区高輪 2-21-46

〈東京本社第1ビル〉 〒140-0011 東京都品川区東大井 1-8-10

設立：1977年1月

資本金：49億93百万円

URL：<https://www.doshisha.co.jp/>

【本製品に関するお客様からのお問い合わせ先】

株式会社ドウシシャ お客様相談室（平日 9:00～17:00）

Tel：0120-104-481

※プレスリリース記載の情報は、発売日現在の情報です。

※内容は予告なしに変更されることがございますので、予めご了承くださいませようお願い申し上げます。